

CULTE D' ACTIONS DE GRACES ET DE TMOIGNAGE

DU 13 DECEMBRE 2023

Un Culte d'actions de grâce et de témoignage du CEP et sa Colombe

Il est inauguré ce jour 3 décembre 2023, le cycle des cultes d'actions de grâces et de témoignage. Une fois au moins par trimestre nous nous retrouverons comme aujourd'hui. Ce culte est ouvert à l'environnement du CEP et de son église La Colombe, notamment : aux Parents, aux encadreurs du CEP enseignants et non enseignants, aux élèves internes et externes, bref aux sarments du CEP. Il aura toujours lieu un dimanche après-midi pour ne pas entraver la communion dominicale dans les églises sœurs où d'aucuns ont des responsabilités.

Une ambiance de communion fraternelle

Grâce à l'action particulière du Saint Esprit qui a donné une performance remarquable aux ouvriers du déroulement de ce culte : le modérateur l'Ancien Éric et les jeunes choristes de La Colombe du CEP encadrés par leur Yaya Hervé. L'Eglise Colombe et toutes les catégories d'invités représentées, nous avons vécu le ravissement par l'Esprit manifeste dans les suaves voix juvéniles des choristes. Comment ne pas souhaiter la participation, avec leurs encadreurs, de tous les élèves externes qui ont choisi l'éducation musicale, le chant ou la danse liturgique comme activité culturelle ? Le Saint Esprit veut probablement nous donner de vivre à travers ce culte, les prémises du Cépage de Saison Sèche à chaque fin d'année.

Le témoignage : Une école dans l'Eglise, une église dans l'Ecole.

A l'occasion de présenter le prédicateur de la circonstance, le Chef du Couple Directeur, l'Ancien Henri a témoigné de la grâce de Dieu qui a suscité une œuvre apparemment temporelle dans le Corps du Christ. Elle est une voie d'évangélisation assez originale dont Dieu a convaincu le visionnaire, le père spirituel de ce dernier et tous les ministères pastoraux et apostoliques qu'il a suscités comme chapeaux cléricaux dans le parcours du CEP, parmi lesquels le **Révérénd Roger NGOULA**, notre prédicateur d'aujourd'hui. Nous marchons selon les orientations du Chef de l'œuvre, le Vrai CEP. C'est par obéissance que l'évacuation de Brazzaville sous les balles et les obus devint un déménagement irréversible, que la reconnaissance légale a reçu une forme associative Loi 1901, que la vie de prière de la communauté a reçu l'organisation d'une église née du ministère apostolique du révérend missionnaire **Daniel LUBAN** et que nous continuons à exister envers et contre toutes les difficultés matérielles et humaines. Que le Seigneur fasse apparaître les ouvriers de la relève et les conditions de la pérennisation son œuvre !

Le Prêche : S'affranchir de la désobéissance et de l'entêtement par le Révérend Roger NGOULA

Textes : 1Sa 10 :6-8 et 1Sa13 :9-13 .

La désobéissance et l'entêtement, la rébellion et la résistance au contrôle et à la correction sont les attitudes qui nous empêchent d'entrer dans le royaume de la promesse et nous fait végéter dans le désert, échouer dans toute entreprise, demeurer nuisible et dans l'inutilité là où nous vivons et n'évoluons pas, dans l'impatience, la peur de tout sauf de Dieu qui contrôle tout.

Par ce message illustré appliqué à la vie du roi Saül Dieu s'adresse avec amour et pertinence à notre communauté. Dans nos relations fonctionnelles (fraternelles et collégiales), hiérarchiques (éducatives et professionnelles), nous devons affectionner l'obéissance avec la patience que produit la foi agissante par amour. Faut-il somme toute que nous ayons toujours le discernement de la révélation divine, que nous soyons ceux qui la reçoivent ou ceux par qui Dieu émet son message.